



## ¡Trabajadores del Poder Judicial denuncian agresión de diputados de Morena por bloqueos en San Lázaro!

Trabajadores del Poder Judicial denunciaron agresiones de diputados de la 4T y de elementos de seguridad de San Lázaro luego de que bloquearon los accesos a la Cámara de Diputados en rechazo a la reforma al Poder Judicial de la Federación.



“Pues sí, definitivamente que se lleve a sus diputados a otro lado. Aquí nada más están viniendo a provocar y agredir a mis compañeros a empujones, inclusive a una compañera la manosearon hace un momento”, detalló Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Poder Judicial.

“Si esa es la calidad de diputados que tenemos no quiero ni imaginarme del tipo de leyes que van a estar haciendo, independientemente de esta reforma constitucional totalmente transgresora de todos los derechos de toda la ciudadanía”, expresó la vocera de los trabajadores en entrevista con Azucena Uresti.

Por su parte, se dio a conocer que la diputada Patricia Armendáriz tuvo un enfrentamiento con trabajadores que bloquean los accesos a la Cámara de Diputados.

Al respecto, la diputada acusó que los trabajadores impidieron la entrada al recinto legislativo.

"Esto es ilegal y una provocación que solo exhibe el nivel del poder judicial que tenemos y que hay que cambiar urgentemente por el bien de México. Al final empezaron a golpear a compañeros y tuvimos que retirarnos", acusó la morenista.

<https://politico.mx/video-trabajadores-del-poder-judicial-denuncian-agresion-de-diputados-de-morena-por-bloqueos-en-san-lazaro>